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Una esplosione  poco dopo le ore 3 della scorsa notte ha fatto 
svegliare un intero quartiere della città di San Severo. Un ordigno 
capace di distruggere parte della serranda e la vetrata interna di uno 
studio professionale di un ginecologo in via Belmonte a San Severo. 
Le forze dell’ordine stanno visionando le telecamere di sicurezza 
della zona per tentare di individuare i responsabili. Al momento non 
ci sono ipotesi di pressioni legate al professionista.

Ordigno fatto esplodere all'esterno di 
uno studio professionale a S. Severo



Sarà necessario osare, forse 
questo è il passaggio più 
importante da fare. Gli assessori 
dovranno proporre idee 
innovative, andare anche contro 
logiche conservatrici, fare se 
occorre scelte impopolari, tutto 
per cambiare il senso di marcia e 
tornare ad essere motore 
propositivo per tutta la Capitanata 
e riferimento regionale. Insomma, 
quando si tocca il fondo, qualcuno 
direbbe che è facile risalire. Ma 
non sempre è così. La Sindaca 
Episcopo dovrà avere coraggio e 
buonsenso, saper distinguere le 
cose da fare necessariamente da 
quello da considerare come 
opportunità mettendo da parte 
ostracismi politici che in passato 
sono stati il male di questa Città. 

• IN PRIMO PIANO

Si è aperta una nuova era politico-amministrativa per 
la città di Foggia? L’ufficializzazione della Giunta 
Episcopo con una squadra composta da tutti volti nuovi, 
molti giovani e donne e un pizzico di esperienza che non 
guasta, lascia spazio ad una moderata positività che 
attende riscontro negli atti concreti che il governo 
cittadino dovrà mettere in campo operando per il bene 
di Foggia.

QUESTA GIUNTA AVRA' 
L'OBBLIGO DI "OSARE"

La funzionalità dei servizi al 
cittadino (igiene pubblica, verde 
pubblico attrezzato, mezzi 
pubblici, pubblica illuminazione, 
polizia municipale, giusto per fare 
un esempio) dovrà essere una cosa 
normale e non una eccezione, 
questo per potersi poi concentrare 
ad obiettivi più importanti: 
sviluppo economico ed 
occupazionale con la facilitazione 
di nuovi insediamenti produttivi e 
commerciali, dialogo con 
istituzioni centrali e Governo 
nazionale, apertura delle frontiere 
con interlocuzioni internazionali e 
poi aeroporto, ferrovia e sicurezza 
delle strade, per non parlare poi di 
cultura e turismo. Insomma, c’è 
tanto da fare. Buon lavoro con 
l'augurio di un cambio di passo.



Una Giunta Episcopo con tanti 
buoni propositi per Foggia

Nel tardo pomeriggio di ieri è stata 
ufficializzata la squadra di Governo della 
Città. La Sindaca Episcopo ha reso noti i 
nomi degli assessori subito dopo la 
chiusura del consiglio comunale. Ecco 
l’elenco degli assessori con le deleghe 
assegnate ed il rispettivo curriculum.

LUCIA APRILE
Vicesindaca
Politiche agricole, ambiente e igiene 
pubblica, verde urbano. Ente Fiera.
Nata a Foggia, 39, sposata, due figli. 
Diploma di Liceo Scienze Sociali. Già 
presidente del comitato La Società Civile, 
impegno nella cittadinanza attiva.
ALICE AMATORE
Cultura, beni culturali e Museo Civico, 
Turismo, Politiche giovanili, comunitarie e 
internazionali. Marketing territoriale. 
Grandi eventi. 
Nata a Foggia, 26 anni. Laureata 
all’Università degli Studi di Foggia come 
Consulente del lavoro ed Esperto di 
Relazioni industriali, ulteriori studi in 
European Legal Studies all’Università di 
Torino, e tirocinio presso il Parlamento 
Europeo. Impegnata nel sociale, ha fondato 
Ottavia, gruppo informale di aggregazione 
e partecipazione giovanile. Appassionata 
di pianoforte e fotografia. 
GIULIO DE SANTIS
Avvocatura, contenzioso, sicurezza e 
legalità. Statistica. Politiche energetiche. 
Contratti. 
Nato a Foggia, 50 anni, padre di tre figli. 
Laureato in Giurisprudenza all’Università 
degli Studi di Foggia, da eletto nel 
Consiglio di Facoltà con Area Nuova ha 
contribuito alla crescita dell’ateneo fino 
all’ottenimento dell’autonomia da Bari. 

Tra i fondatori, tramite la Cgil nazionale e la 
sua associazione giovanile Tempi Moderni, del 
primo sindacato studentesco nazionale 
Unione degli Universitari (UDU). Bancario 
specializzato nel settore imprese corporate. 
Ha dato vita con l’ex ministro della Giustizia 
greco Michalis Kalogirou al circolo culturale 
Ulisse.
DOMENICO DI MOLFETTA
Istruzione e formazione, istituti di 
partecipazione, enti di ricerca, politiche 
sportive e di inclusione sportiva. 
Manutenzione scolastica. 
Nato a Foggia, 64 anni, due figlie. Diploma 
all’Isef di Foggia, laurea in Scienze motorie 
all’Università di Tor Vergata a Roma, dottorato 
di ricerca all’Università ‘G. D’Annunzio’ di 
Chieti. Già insegnante di educazione fisica, 
coordinatore di educazione fisica al 
Provveditorato agli Studi di Foggia. Per 18 anni 
responsabile della nazionale italiana di 
atletica leggera, con la partecipazione a 
quattro Olimpiadi (Sidney 2000, Atene 2004, 
Pechino 2008, Londra 2012).  Consigliere 
nazionale della Federazione Italiana Atletica 
Leggera, con delega al settore tecnico e alla 
formazione.



DAVIDE EMANUELE
Bilancio, politiche fiscali, patrimonio ed 
impiantistica, Programmazione unitaria 
(fondi europei, nazionali, regionali, PNRR). 
Aziende partecipate. Innovazione digitale e 
smart city.  
Nato a Foggia, 40 anni, marito e padre di una 
bambina di 8 anni.  Dopo aver conseguito la 
laurea magistrale in Giurisprudenza presso 
l’Università degli Studi di Foggia, ha concluso 
il dottorato di ricerca in Diritto commerciale 
e Tutela processuale dei diritti presso 
l’Università degli Studi di Bari. Avvocato 
civilista, collabora con la cattedra di Diritto 
processuale civile presso l’Università degli 
Studi di Foggia. E’ il segretario del Partito 
Democratico di Foggia.
LORENZO FRATTAROLO
Attività produttive, politiche del lavoro, piano 
del commercio. Promozione e sostegno alle 
politiche di quartiere e delle borgate.
Nato a Foggia, 47 anni, due figli. Laureato in 
Economia e Commercio all’Università degli 
Studi di Foggia, un Master in Appalti pubblici 
presso Il Sole 24 Ore. Dottore commercialista 
iscritto all’Ordine dal 2006, consulente di 
aziende private del territorio, specialmente in 
ambito agricolo ed agro-alimentare. Curatore 
fallimentare, delegato e custode giudiziario. 
Conduce con i propri familiari un’azienda 
agricola del comparto cerealicolo e olivicolo. 
Impegnato nell’associazionismo sportivo, ama 
il cinema e la lettura. GIUSEPPE GALASSO
Urbanistica, lavori pubblici, rigenerazione 
urbana
Nato a Bari, 54 anni, marito e padre di tre figli. 
Laureato in Ingegneria civile presso il 
Politecnico di Bari. Ha già ricoperto incarichi 
di capo ufficio tecnico presso i comuni di San 
Pancrazio Salentino prima e Cisternino poi, 
nonché incarichi apicali e di prestigio presso 
Anas Spa in Veneto, in Puglia e, più 
significativamente, presso la sezione staccata 
di Foggia. Dal 2014, ricopre ininterrottamente 
l’incarico di assessore alle Infrastrutture, 
Opere pubbliche, Mobilità sostenibile e 
Accessibilità al Comune di Bari.

SIMONA MENDOLICCHIO
Politiche sociali, dell’infanzia e della 
famiglia. Politiche per gli anziani e per le 
persone con disabilità, volontariato e 
terzo settore. Immigrazione. Randagismo, 
Iriip e Aree dog. Servizi cimiteriali. 
Nata a Foggia, 53 anni. Sposata, tre figli. 
Laureata in Medicina veterinaria 
all’Università degli Studi di Bari, 
specializzazione in Fisiopatologia della 
riproduzione degli animali domestici, in 
Ispezione degli alimenti di origine 
animale, master sul Controllo della filiera 
ittica. Veterinario specialista presso il 
Servizio Veterinario Area C dell’ Asl 
Foggia. Componente del comitato Genitori 
per Foggia e del Consiglio Pastorale della 
Basilicata Cattedrale.
DANIELA PATANO
Personale e logistica comunale, servizi 
demografici ed elettorali. Polizia locale e 
amministrativa. Protezione civile.
Nata a Foggia, 56 anni. Avvocato civilista 
giuslavorista e previdenzialista, avvocato 
esterno per Società agricole e zootecniche 
presenti sul territorio e pubblica 
amministrazione. Docente di scuola 
secondaria di secondo grado, con 
abilitazione all’insegnamento di materie 
giuridico-economiche e specializzazione 
all’insegnamento di sostegno. 

 
Deleghe della sindaca: Affari generali, 
Attuazione del programma, Comunicazione 
istituzionale, Università, Gemellaggi, ASI-ZES, 
beni confiscati. Appalti. Mobilità e traffico.



"Sarà una opposizione 
attenta ma non rissosa"

“Sarà una opposizione attenta, ma non 
rissosa. La legislatura consiliare che si 
è appena aperta deve avere come 
obiettivo comune il rilancio della Città 
sotto tutti i punti di vista. Non saremo 
semplici spettatori ma attivi 
propositori. Lavoreremo in sinergia 
con tutte le forze politiche di 
centrodestra per proporre una nostra 
idea di Città. Analizzeremo ogni atto 
della Giunta e del Consiglio Comunale, 
ma se saremo dei veri cani da guardia 
da una parte, dall’altra non faremo 
becero ostruzionismo quando ci sarà 
da approvare atti che rientrano nel 
nostro programma, presentato in 
campagna elettorale anche dal nostro 
candidato Sindaco Raffaele Di Mauro a 
cui rivolgiamo il nostro 
ringraziamento per l’impegno profuso 
fino ad oggi”, sottolineano i consiglieri 
comunali Luigi Fusco e Pasquale 
Rignanese.
È stato nominato capogruppo di Forza 
Italia al Comune di Foggia Luigi Fusco, 
vicecapogruppo Pasquale Rignanese.

Sull'insediamento di consiglio comunale e giunta 
è intervenuto anche l'onorevole La Salandra di 
Fratelli d'Italia. "Dopo oltre due anni di 
sospensione della gestione politica della Città di 
Foggia, finalmente si riaprono le porte del 
principale strumento di democrazia, quale 
l'Assise comunale. Auguri di buon lavoro, 
responsabile, partecipato e dedito alla cosa 
pubblica, alla sindaca Episcopo, alla neo eletta 
presidente del Consiglio comunale Lia Azzarone, 
a tutti i consiglieri e alla nuova Giunta. Un 
augurio speciale anche alla nostra Concetta 
Soragnese, eletta vice presidente del nuovo 
Consiglio del Comune di Foggia, persona e 
professionista integerrima, la cui esperienza 
amministrativa e comunitaria sono certo creerà 
le condizioni perché sia proprio l'opposizione a 
consentire alla città di vivere un'altra storia.
Accolgo con favore questi segnali di grande 
attenzione al tema della partecipazione 
femminile nei ruoli di responsabilità, per i loro 
meriti e non solo di certo per una questione di 
genere.

Nella foto sopra Luigi Fusco e 
Pasquale Rignanese (Forza Italia) a 

destra Giandonato La Salandra 
(Fratelli d'Italia)

Forza Italia evidenzia un impegno costruttivo per la Città



L'affondo del Presidente 
degli architetti Faccilongo
"Professionisti locali non considerati per un ruolo così importante"

Dopo aver appreso le nomine dei componenti la 
giunta municipale del Comune di Foggia, il 
Presidente dell'Ordine degli Architetti Pianificatori 
Paesaggisti e Conservatori della Provincia di Foggia, 
Francesco Faccilongo, con estremo stupore ha 
espresso rammarico per la scelta da parte della 
Sindaca e dei gruppi politici che l’hanno sostenuta di 
non affidare le deleghe all'Urbanistica ai Lavori 
Pubblici e all’Ambiente a professionisti qualificati 
del nostro territorio Provinciale.
"E’ indecifrabile il fatto che la Sindaca e chi con lei 
tra i circa 4.000 professionisti presenti nella 
provincia di Foggia non siano riusciti ad individuare 
tecnici capaci e idonei a poter ricoprire tali 
incarichi.  Oserei dire che è stato un vero e proprio 
schiaffo oltreché una sonora bocciatura nei 
confronti di tutta la categoria dei professionisti 
dell'area tecnica della provincia di Foggia!
Pescare un assessore in territorio barese addirittura 
cooptandolo dalla municipalità della città di Bari, 
non ci fa fare una bella figura e non dona lustro alla 
città di Foggia nei confronti dell’Italia intera. 
La pubblica opinione si convincerà che la classifica 
che ci pone all’ultimo posto tra i Comuni capoluogo 
Italiani è assolutamente veritiera, considerato che 
nel nostro territorio non abbiamo nemmeno un 
professionista tecnico capace di ricoprire il ruolo di 
assessore all’Urbanistica e Lavori Pubblici.  Il collega 
nominato potrà a parere di chi lo ha scelto essere 
anche il migliore del pianeta, ma sono certo che tale 
valutazione è stata fatta senza adeguate e preventive 
consultazioni con chi avrebbe potuto esprimere un 
parere qualificato non guardando solo al colore della 
maglietta indossata, (considerato che la Sindaca 
Episcopo si è dichiarata Tecnico prestato alla 
politica) individuando potenziali candidati tra i tanti 
professionisti che quotidianamente operano e  ben 
conoscono il tessuto urbano e le problematiche che 
affliggono il nostro territorio e la città.

Non abbiamo nulla di personale nei 
confronti del collega ingegnere al quale 
va il mio in bocca al lupo, nominato 
“biassessore” in quanto gli verranno 
attribuite ben due deleghe Urbanistica e 
Lavori pubblici, singolarità mai accaduta 
a Foggia che ricordo essere un Comune 
capoluogo e non un piccolo centro di 
provincia ove bisogna far quadrare i 
risicati bilanci risparmiando anche 
attraverso l’accorpamento delle deleghe 
assessorili.
Augurando alla Sindaca Episcopo e a tutta 
la sua giunta i migliori successi, 
ribadiamo ancora una volta qualora fosse 
ancora necessario che l’Ordine degli 
Architetti Pianificatori Paesaggisti e 
Conservatori della Provincia di Foggia 
come sempre resta a disposizione di tutte 
le pubbliche amministrazioni del 
territorio provinciale, nella speranza e 
con l’auspicio di rendere la nostra città 
più vivibile, accessibile ma soprattutto 
più bella".



E' stato eseguito dalla Polizia di 
Stato, unitamente al personale 
dell'Agenzia Nazionale per i Beni 
Confiscati alla criminalità 
organizzata, un provvedimento di 
confisca di un immobile destinato 
a civile abitazione, e delle relative 
pertinenze, ubicato in contrada 
Ratino, con contestuale rilascio 
del bene. Nelle ore successive è 
stato dato corso allo sgombero di 
ulteriore immobile nel quartiere 
San Bernardino, rientrante 
insieme ad altre aree "sensibili" 
nel programma di riacquisizione 
al patrimonio pubblico di 
immobili illecitamente e 
abusivamente occupati sovente da 
soggetti fortemente controindicati. 
Il susseguirsi a stretto giro di 
queste due importanti operazioni, 
frutto dell'azione sinergica tra 
Prefettura, Agenzia Nazionale per i 
Beni Confiscati, magistratura e le

• CRONACA

Prosegue con determinazione e incisività l'azione della 
Squadra Stato sul territorio di San Severo per il 
contrasto agli ambienti malavitosi e alle organizzazioni 
criminali locali. 

SEQUESTRO E SGOMBERO 
DI IMMOBILI A S. SEVERO

Forze di Polizia, è stato salutato 
con grande compiacimento dal 
Prefetto di Foggia Maurizio 
Valiante il quale ha evidenziato "il 
significativo risultato conseguito 
per l'a�ermazione della legalità e 
per l'azione di contrasto alle 
organizzazioni criminali che vede 
nelle misure patrimoniali e nella 
destinazione dei beni confiscati a 
beneficio della collettività, nonché 
nella liberazione di immobili 
pubblici fino ad ora occupati da 
soggetti senza titolo, strumenti di 
notevole importanza per attestare 
tangibilmente la sottrazione di 
beni alla criminalità e la loro 
restituzione al circuito della 
legalità in vista dell'utilizzo per 
finalità di interesse della comunità 
e per le esigenze abitative di 
quanti ne hanno diritto e sono in 
attesa da tempo della legittima 
assegnazione di un alloggio".



È in arrivo a Cerignola la Tac Computerizzata 
128 Slice, del valore di 529.000 euro, acquistata 
con fondi PNRR nell’ambito del programma di 
ammodernamento del parco tecnologico e 
digitale ospedaliero. L’attrezzatura, dotata di 
intelligenza artificiale e di un sistema di 
controllo della struttura di scansione che 
consente di ridurre i tempi dell’esame, sarà 
consegnata e collaudata entro fine dicembre e 
attiva da gennaio. Nel frattempo, da oggi, 
stazionerà in un’area adiacente al Pronto 
Soccorso del Presidio Ospedaliero “Giuseppe 
Tatarella” una TAC mobile (in arrivo da 
Modena) che sarà operativa per le emergenze 
sino all’attivazione della nuova TAC.  

L’ammodernamento tecnologico e digitale 
finanziato con fondi P.N.R.R. si concluderà con 
l’installazione di una risonanza magnetica di 
ultima generazione (per un finanziamento di 
913.000 euro) in grado di e�ettuare esami su 
tutti i distretti anatomici in campo neurologico, 
muscoloscheletrico, addominale, vascolare, 
senologico, cardiologico e total body e di un 
tavolo radiologico telecomandato digitale (dal 
valore di 246.000 euro) con ribaltamento 
motorizzato e portata massima di 250 kg per 
rendere l’esame accessibile a tutti i pazienti. 
Delle stesse apparecchiature saranno dotati 
anche i Presidi Ospedalieri di San Severo e 
Manfredonia.

Disponibile a breve la nuova TAC 
acquistata con fondi P.N.R.R.



Sicolo, Cia Puglia: “Sul grano duro, il 
Governo attivi subito Granaio Italia”
 “Sul grano duro italiano, riguardo alla 
tutela dei produttori e al rafforzamento 
della redditività della cerealicoltura italiana, 
il Governo deve fare molto di più. È una 
questione importante, profondamente 
connessa con la sicurezza alimentare dei 
consumatori e la sovranità in campo 
agricolo delle nostre produzioni”. È Gennaro 
Sicolo, presidente di CIA Puglia e 
vicepresidente nazionale di CIA Agricoltori 
Italiani, a tornare su una questione che ha 
mobilitato l’organizzazione a tutti i livelli 
con una petizione sottoscritta da circa 
75mila italiani (https://chng.it/zVC8sWyT75) 
e una campagna alla quale hanno aderito 
44 comuni pugliesi, coinvolgendo circa 1 
milione e 200mila cittadini. “Abbiamo 
apprezzato l’operatività del piano 
straordinario di controlli nei porti italiani sul 
grano importato, così come ci siamo 
espressi favorevolmente sulla riattivazione 
della Commissione Sperimentale Nazionale 
sul prezzo del frumento, ma dobbiamo 
ribadire che quanto fatto finora non basta”, 
aggiunge Sicolo, “perché i cerealicoltori 
italiani stanno ancora aspettando il pieno 
avvio di tutte le misure contenute in 
Granaio Italia, con l’attivazione del Registro 
Telematico e di tutte le misure sulla 
tracciabilità del grano duro importato in 
Italia. Il Governo deve attivare gli strumenti 
adeguati a certificare e garantire 
provenienza, qualità e salubrità del grano 
duro che arriva nei porti italiani. Inoltre, 
invitiamo il Governo a promuovere una 
campagna di sensibilizzazione, rivolta ai 
consumatori, per sostenere l’acquisto e il 
consumo di pasta 100% italiana, realizzata 
interamente con grano duro prodotto in 
Italia”. 

“Le quotazioni del grano duro italiano 
sono caratterizzate, negli ultimi messi, 
da uno stallo e un livello dei prezzi 
ancora troppo bassi. Il rischio è che, 
mancando redditività, gli imprenditori 
agricoli rinuncino alla semina e 
disinvestano”.
 “Occorre che il Governo e tutti i soggetti 
del settore si impegnino per favorire i 
contratti di filiera che valorizzano la 
qualità del grano italiano, riconoscendo 
ad essa la giusta valutazione di mercato. 
Con i contratti di filiera abbiamo uno 
strumento importante per favorire e 
incentivare concretamente la 
produzione di grano italiano, così da 
diminuire la dipendenza dalle 
importazioni di frumento”, dichiara 
Sicolo. “Solo in questo modo possiamo 
agire realmente per salvaguardare la 
Sovranità Alimentare del nostro paese”.

Nella foto Gennaro Sicolo 
presidente regionale CIA Puglia 



L’Ordine dei Medici Chirurghi ed 

Odontoiatri della provincia di Foggia da 

anni è impegnato a promuovere una 

politica di welfare, rivolta soprattutto a 

favorire la crescita culturale e la tutela dei 

medici chirurghi ed odontoiatri neo-iscritti.       

In tale ottica si inserisce anche l’assistenza 

fiscale e contabile gratuita offerta, già dal 

2021, ai giovani sanitari per due anni. 

Inoltre tra i tanti obiettivi di questo Ente c’è 

anche quello di promuovere una più 

attenta cura agli aspetti previdenziali della 

classe medica.       Per gli stessi motivi è 

quanto mai auspicabile favorire una 

crescita del numero degli iscritti volontari 

alla Fondazione O.N.A.O.S.I. (Opera 

Nazionale Assistenza Orfani Sanitari), che 

da oltre 120 anni svolge il meritevole 

compito di assistere e formare fino al 

conseguimento di un titolo di studio ed una 

professione gli orfani dei contribuenti 

sanitari (medici, odontoiatri, farmacisti e 

veterinari) e di fare altrettanto nei 

confronti degli stessi contribuenti o dei 

propri figli che versino in situazioni di 

disagio economico e/o di salute.       Il 

Consiglio Direttivo dell’O.M.C. e O. di Foggia, 

nella seduta del 12 Dicembre us., ha 

deliberato la sottoscrizione di un protocollo 

di intesa con Enti disponibili ad erogare con 

proprie liberalità i fondi necessari a 

realizzare un progetto di riconoscimento ai 

giovani medici chirurghi ed odontoiatri, 

neo-iscritti, dell’iscrizione volontaria 

all’O.N.A.O.S.I. per il primo biennio.    

Protocollo d'intesa per 
agevolare i giovani medici 

chirurghi ed odontoiatri
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T E R R I T O R I O

20
23Le scuole tra arte, 

musica e cultura

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

La musica 
che scalda 

i cuori



Natale in Gospel, 
a Cerignola 

arriva la grande 
voce black di 

Joselin St Aimee
Sarà la potente voce della cantante gospel 
americana Joselin St Aimee a guidare un 
coro di 14 artisti performer e musicisti che 
regaleranno al pubblico un’esplosione di 
energia, ritmi vivaci e trascinanti in puro 
stile natalizio. Il concerto gratuito si 
svolgerà lunedì 18 dicembre alle 20.30 
presso la chiesa del S.S. Crocifisso di 
Cerignola e rientra nel progetto 
“Familiarizzando con cinema e teatro” 
organizzato dall’Associazione LiberArti 
grazie al supporto del Comune di 
Cerignola.
“Tra le attività estive e quelle invernali 
siamo giunti alla sesta edizione del 
progetto, dichiara Simona Sala, Presidente 
di LiberArti.  Con film, laboratori, 
spettacoli e concerti riusciamo a regalare 
alla cittadinanza un calendario ricco e 
variegato. Per questo è doveroso 
ringraziare l’Assessorato al Welfare del 
Comune di Cerignola, sempre molto 
attento a supportare chi opera nell’ambito 
della cultura che riesce così ad 
organizzare eventi in grado di far girare 
anche l’economia della città”. Tra gli 
appuntamenti da non perdere c’è “Sulla 
slitta di Babbo Natale”, un percorso 
esperienziale in realtà virtuale in 
programma il 21 dicembre alle 17.00 
presso il Roma Teatro Cinema.

Sarà la stessa location ad ospitare tanti 
bambini che il 29 dicembre vorranno 
trascorrere la loro prima notte in sacco a 
pelo a teatro. Da annotare in agenda 
anche le proiezioni mattutine gratuite in 
programma il 24 e 31 dicembre e il 7 
gennaio, oltre al musical “Christmas 
Carol” che andrà in scena sempre al 
Roma Teatro il prossimo 28 dicembre 
alle ore 21.00. Per tutti gli appuntamenti 
è necessario prenotarsi al numero 
338.2511672.



Network tra medici e pazienti, 
per parlare di benessere psicofisico 

ed educazione alimentare
Il Vip Medical Party ideato da Stefania Gallucci, nota biologa 
nutrizionista foggiana, ha centrato il bersaglio e creato una sorta di 
network tra medici e pazienti, per parlare di benessere psicofisico ed 
educazione alimentare.
Gallucci, splendida padrona di casa, ha introdotto la serata e presentato 
le professioniste coinvolte e le aziende partner di quello che è stato un 
incontro proficuo e certamente fuori dagli schemi. 
Nella suggestiva cornice di Masseria Pietrafitta, davanti ad un parterre 
numeroso, si sono alternate valide professioniste: Stefania Gallucci, 
autrice di numerosi video corsi e del libro "Dieta Stop", ha parlato di 
nutrizione come arma di prevenzione primaria nelle patologie 
metaboliche. Il benessere psicofisico è una sinergia di diversi fattori, 
medici, ambientali, psicologici, alimentari e per questo motivo si è 
illustrato come migliorare la nostra risposta agli stressor nell’era 
moderna con Simona Padalino, psicologa e psiconcologa.
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Open Day dell'istituto comprensivo 
Santa Chiara-Pascoli-Altamura, un 
mare di iniziative aperte alla città
Dal centro storico a Candelaro: l’Open Day della Santa Chiara-
Pascoli-Altamura, un mare di iniziative aperte alla città. Sabato 
16 e domenica 17 dicembre. Spettacoli, musica, laboratori. 
Dall’Edugreen allo yoga, passando per robotica, Lego, aule 
immersive, stop-motion e Tik Tok Dante. 

C’è solo un modo per far conoscere 
davvero una scuola: aprirsi alla città. Ed è 
quanto avrà luogo, letteralmente, nei 
giorni di sabato 16 e domenica 17 
dicembre nei plessi “Pascoli” e 
“Altamura” dell’Istituto Comprensivo 
Santa Chiara-Pascoli-Altamura: un Open 
Day rivolto a tutti i cittadini che 
vorranno scoprire cosa sono capaci di 
realizzare alunni e insegnanti della 
scuola diretta dalla professoressa Angela 
Maria D’Arienzo. Porte aperte, dunque, 
anzi apertissime, dalle ore 9.30 alle ore 
12.30 e dalle ore 16.30 alle ore 18.30, 
anche durante la giornata domenicale. 
Alunni, insegnanti, genitori e visitatori 
insieme, coinvolti in una serie di attività 
che animeranno le aule dei due plessi 
scolastici, grazie all’intraprendenza degli 
studenti e delle studentesse della Scuola 
Secondaria di Primo Grado. Laboratori, 
spettacoli, aule immersive, musica e 
ancora arte e lavori multimediali 
realizzati allo scopo di trasformare la 
scuola in qualcosa di straordinario, 
dando la possibilità a ogni cittadino di 
toccare con mano la qualità dell’offerta 
formativa dell’Istituto. Da piazza De 
Sanctis, in pieno centro storico, sede del 
plesso Pascoli, alla più decentrata ma 
non meno intraprendente via Petrucci, 
nel quartiere Candelaro, sede del plesso 
Altamura. 



E non mancheranno le attività a tema 
natalizio, quali Caviardage, 
Christmas in English e Arte a Natale. 
Infine, naturalmente, la musica dal 
vivo, con il contributo delle classi di 
strumento dell’indirizzo musicale 
della scuola. Tra le chicche da non 
perdere, l’esposizione delle serre 
indoor e outdoor, le immersioni di 
pedagogia con il contributo dei 
genitori e persino un corso di yoga 
condotto dagli stessi alunni, a totale 
conferma della varietà della proposta 
di questo Open Day. Durante la due-
giorni, infine, avrà luogo il mercatino 
di Natale, il cui ricavato ottenuto 
dalla vendita dei prodotti realizzati 
dagli studenti andrà a sostegno di 
famiglie e persone in difficoltà della 
parrocchia del Sacro Cuore di Gesù.

Due strutture interamente prestate 
all’arte, come confermano gli 
spettacoli di teatro in programma e il 
laboratoro di murales dedicato al 
grande fumettista e disegnatore 
Andrea Pazienza, cui si aggiunge 
l’attività di riciclo artistico-
artigianale allestita dai ragazzi. Ma 
non è tutto, perché l’offerta della 
Scuola Secondaria è all’avanguardia 
anche dal punto di vista della 
proposta tecnologica: i laboratori di 
linguaggio multimediale e di Tik Tok 
a tema dantesco (con contributi 
video realizzati, editati e confezionati 
dagli stessi alunni), previsti in 
entrambi i giorni, lo confermano 
senz’altro. A questi, sulla medesima 
linea, si aggiungono quelli di Plastici 
e forme 3D, Interactive games e 
Frontespizio di una cantica dantesca, 
senza tralasciare le attività dedicate 
al mondo della robotica, delle stampe 
in 3D e dei sempre amatissimi Lego, 
con approfondimenti di scienze e 
contributi in lingua straniera. Nel 
mezzo, poi, Edugreen e stop-motion: 
rispettivamente il semenzaio 
interattivo e il laboratorio realizzato 
dai più piccolini della scuola 
dell’Infanzia. 
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ATTESA PER IL DERBY DI LUNEDÌ SERA TRA AUDACE CERIGNOLA E FOGGIA

Inserto sportivo



PANCHINA BOLLENTE

Mancano ancora tre giorni al tanto 
atteso derby del “Monterisi” di 
Cerignola e in casa Foggia proprio 
ieri è saltata la panchina rossonera 
che è stata affidata 
temporaneamente all’allenatore 
della Primavera 3 Massimiliano 
Olivieri. Una vigilia sicuramente 
difficile che il gruppo squadra 
affronterà con la consapevolezza 
che in riva all’Ofanto non 
bisognerà sbagliare se si vorrà 

tentare di riportare un minimo di 
tranquillità nell’ambiente in attesa 
di imminenti novità che 
probabilmente saranno rinviate ai 
primi giorni della prossima 
settimana. Novità che 
riguarderanno, senza ombra di 
dubbio, la scelta del successore di 
Mirko Cudini che, a meno di 
sorprese dell’ultima ora, dovrebbe 
cadere su Giuseppe Raffaele 
fresco di rescissione consensuale 

DI TIZIANO ERRICHIELLO

AMMICCAMENTI PER IL 
"SALVATORE" DELIO ROSSI



con il Potenza club al quale era 
ancora legato da un anno di 
contratto. Il tecnico siciliano 
starebbe già lavorando con la 
Società, o meglio con chi 
dovrebbe subentrare nella 
carica di Direttore Sportivo, 
alla scelta di quei calciatori che 
dovrebbero rinforzare l’attuale 
organico. Il condizionale è 
d’obbligo in questi casi perché 
non c’è ancora nulla di ufficiale 
su eventuali nuovi ingressi a 
livello societario. Intanto ieri in 
città si è rivisto il Presidente 
Nicola Canonico che avrebbe 
comunicato personalmente al 
tecnico marchigiano la revoca 
dell’incarico di allenatore della 
prima squadra e che avrebbe 
intrattenuto un colloquio 
anche con i calciatori in vista 
del derby di Cerignola. Il 
patron ha poi incontrato il 
tecnico Delio Rossi con il quale 
avrebbe sondato il terreno per 
una eventuale disponibilità ma 
con il quale c’è stato anche un 
saluto cordiale all’indomani 
della separazione dopo la 
burrascosa finale playoff con il 
Lecco. L’ex tecnico avrebbe 
però al momento declinato 
l’invito a tornare sulla panchina 
rossonera. La sensazione è che 
si vada verso il derby 
dell’Ofanto senza grossi 
scossoni e novità e che tutte le 
decisioni, sia tecniche che 
societarie, sono rinviate 
opportunamente all’entrante 
settimana.          





................................................

DI DAVIDE PITEO

Mentre a Foggia c’è fermento visto 
l’esonero di mister Cudini a soli 4 giorni 
dal derby di Capitanata, e le 
dichiarazioni d’amore di  De Zerbi, che 
ha dedicato alla città di Foggia iil 
successo del suo Brighton in Europa 
League, dove con un secco 1-0 ha 
superato il Marsiglia di Gattuso, 
chiudendo cosi virtualmente un cerchio 
aperto 7 anni fa.  Da Cerignola invece 
non trapela nessuna notizia, mister Tisci 
ed i suoi ragazzi continuano a fare ciò 
che gli riesce meglio: lavorare e 
preparare con concentrazione ed 
energia quella che senza dubbio è una 
delle partite più importanti della 
stagione. Vincere significherebbe 
riagganciare la zona playoff,preparare 
nel migliore dei modi l’ultima gara del 
girone di andata,nonché prendersi 
quella rivincita dopo la sconfitta patita 
nei playoff, per poi godersi serenamente 
il Natale. Questo l’imperativo in casa 
Cerignola, il tutto ovviamente senza 
clamore mediatico che possa 
deconcentrare la formazione ofantina, 
che tra le mura amiche dovrà cercare la 
via della vittoria vista la sconfitta patita 
contro il Picerno, ma  più in generale 
tornare a vincere, l’ultimo successo è 12 
novembre, giornata in cui  grazie ad una 
rete di Malcore, la formazione ofantina 
superava per 1-0 il Catania.

Da quel match ne sono seguiti altri 4, in 
cui le cicogne hanno portato in 
classifica soli tre punti, troppo poco per 
un club che punta alla disputa dei 
playoff, ma soprattutto troppo pochi 
visto l’andamento della gare di: Potenza, 
Torre del Greco e Francavilla, match in 
cui la formazione ofantina è sempre 
passata in vantaggio, per poi farsi 
recuperare gettando alle ortiche tre 
possibili vittorie, accontentandosi di un 
pari. Consapevole di ciò mister Tisci 
“Dobbiamo migliorare certi 
atteggiamenti, anche se alla fine ci 
prendiamo la gioia per un punto. Questi 
cali di tensione durante la gara mi 
lasciano perplesso, dobbiamo difendere 
meglio il vantaggio”. 

L'Audace deve guardarsi dalla 
voglia di riscatto del Foggia
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